

UCAPAN TERIMAKASIH

Dalam kesempatan ini, kami ingin mengucapkan terima kasih atas segala bantuan, dukungan, dan dorongan yang kami terima selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Tugas akhir dengan judul "Pendeteksi Penyakit dan Hama menggunakan *Image Classification* pada Hidroponik Sawi Berbasis IoT" ini tidak akan berhasil tanpa kontribusi dan bantuan berbagai pihak yang telah membantu kami. Kami mengucapkan terima kasih kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat, petunjuk, dan kesempatan yang diberikan kepada kami dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada pembimbing kami, Pak Ir. Ahmad Tri Hanuranto, M.T. dan Pak Efri Suhartono, S.T, M.T, yang dengan penuh kesabaran, pengetahuan, dan arahan yang luar biasa telah membimbing kami sepanjang perjalanan penelitian ini. Bimbingan dan saran yang diberikan telah memberikan sumbangan yang besar dalam mengarahkan kami ke arah yang lebih baik. Kami ingin berterima kasih kepada dosen-dosen dan staf di Telkom University yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan fasilitas yang memadai dalam mendukung penelitian ini. Keberadaan mereka telah memberikan inspirasi dan motivasi bagi kami untuk terus berkembang dan mengejar keunggulan.

Kami juga ingin menyampaikan terima kasih kepada keluarga kami masing masing, yang selalu memberikan dukungan, cinta, dan pemahaman dalam setiap langkah kami. Terima kasih telah menjadi pilar kokoh dan sumber kekuatan bagi kami sepanjang perjalanan tugas akhir ini. Kami mengucapkan terima kasih kepada teman-teman kami yang telah memberikan semangat, dukungan, dan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung. Kalian telah menjadi sumber inspirasi dan motivasi bagi kami, dan kami merasa beruntung memiliki kalian dalam hidup kami. Kami juga ingin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu per satu, tetapi telah memberikan kontribusi, dukungan, dan motivasi dalam berbagai bentuk selama perjalanan kami menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga hasil dari tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi pengembangan teknologi pertanian, khususnya dalam deteksi penyakit dan hama pada tanaman hidroponik sawi. Terima kasih sekali lagi kepada semua yang telah berkontribusi dalam kesuksesan penyelesaian tugas akhir ini.